
5455/AB XX.GP 
 
In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 5899/J betreffend B 68 
(Gleisdorfer Bundesstraße), welche die Abgeordneten Lafer und Kollegen am 10. März 1999 
an mich richteten, stelle ich fest: 
 
Antwort zu Punkt 1 der Anfrage: 
 
Es wurden sechs Trassenvarianten untersucht. 
 
Antwort zu Punkt 2 der Anfrage: 
 
Den Detailplanungen wurde die Variante F zugrunde gelegt, weil sie sich aus technisch - 
wirtschaftlichen und umweltbezogenen Gründen als die beste Variante erwiesen hatte.
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Antwort zu Punkt 3 der Anfrage: 
 
Es wurde noch kein Auftrag für den Bau erteilt. 
 
Antwort zu Punkt 4 der Anfrage: 
 
Die Kosten werden auf rd. 330 Mio. S geschätzt. 
 
Antwort zu den Punkten 5 bis 8 der Anfrage: 
 
Das Umweltverträglichkeitsprüfungsverfahren ist noch nicht eingeleitet worden und das 
Projekt ist noch nicht im Bauprogramm enthalten. Konkrete Aussagen über Baubeginn und 
geplante Fertigstellung des Projektes sind damit noch nicht möglich. 
 
Antwort zu Punkt 9 der Anfrage: 
 
Es sind noch keine Behördenverfahren eingeleitet worden. Über Unstimmigkeiten ist mir 
nichts bekannt. 
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